

### Locos

Capo 3

C Am  
 Muchos no pueden comprender

F C  
 Aquello que llamamos fe.

C Am  
 Muchos no pueden contemplar

F C  
 Esta belleza espiritual.

Muchos no pueden escuchar  
 La voz que guía nuestro andar  
 Muchos no pueden percibir  
 La paz que nos hace vivir.

Am F C  
 Nos llaman locos,  
 (c/a) Am

F C  
 y dicen que esto no es real

Nos miran raro...

F A  
 cuando juntamos nuestras manos al orar

no llaman locos  
 y dicen que esto no es normal  
 nos miran raro  
 Cuando decimos que Jesús es la verdad

Pero su amor perdurará  
 Y su perdón se esparcirá  
 Y a muchos otros salvará  
 Y esta locura crecerá

Nos llaman locos

### LOCOS

Walter Ralli Schefer

Ser considerados locos no necesariamente es una ofensa, ni esta canción es un reclamo. Es mas, es incluso comprensible que así sea. Pues la fe es: *“la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve”*. Y nosotros: *“por fe andamos, no por vista”*.

Por lo tanto oír a Dios en su Palabra, hablar con Dios por medio de la oración, estar seguro de que Cristo está con nosotros todos los días hasta el fin del mundo. Saber que vendrá nuevamente en gloria. Esperar la resurrección de la carne y la vida eterna, no resultará muy sensato para quienes están imposibilitados de creer que esto es real.

*El hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.*

Corintios 2:14

Por ello la canción no pretende victimizarse por la incomprensión recibida, sino que apunta a saber que nos pasa a los que tenemos fe con esta razonable mirada de “rareza” recibida. ¿Somos capaces de comprender la incomprensión? ¿Somos capaces de pasar por alto las ofensas? ¿Preferimos ocultarnos para evitarlo? ¿Preferimos adaptar, “normalizar” o hacer mas “razonable” nuestra fe para no sentirnos tan locos? O ¿Preferimos naturalizar nuestra condición de creyentes y vivir normalmente nuestra locura?

Soy consiente que bajo el rótulo de cristianismo también existen personas que padecen trastornos mentales, desequilibrios emocionales, delirios, es decir, que bajo la apariencia de espiritualidad puede ocultarse enfermedades graves además de algunos estafadores y oportunistas. Pero que ello pueda existir no deslegitima la autentica fe, ni la realidad de Cristo.

Pero mas allá de esto, hay algo seguro, y es que la locura de la predicación del evangelio no se detendrá, pues Cristo es real y seguirá rescatando de la cordura humana a muchos y les dará esta Divina locura de la fe.

*Pues ya que en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría, agradó a Dios salvar a los creyentes por la locura de la predicación.*

1 Corintios 1:21